
- Bonjour Madame ! Bonjour Mesdames ! Bonjour Monsieur ! Bonjour Messieurs ! Bonjour 
Mesdames et Messieurs ! Bonjour Messieurs - dames ! Bonjour tout le monde ! Salut mes 
puces ! 
- Comment ça va aujourd’hui, Ilya ? 
- Ça va très bien parce qu’on y va, finalement. Nous commençons et on commence. 
- Comment ça va ? 
- Je vais très bien. Ça va très bien pour plusieurs raisons. Premièrement, ça va très bien 
parce que il fait beau, il fait chaud, je suis en forme, nous avons notre cours de français, je 
n’ai pas mal à la tête, au front, à l’œil, aux yeux, aux oreilles, à la bouche, aux dents, à la 
langue, à la gorge, au cou, à la poitrine, aux seins, parce que je n’en ai pas car je suis un 
homme, pendant que toutes les femmes en ont deux. Je n’ai pas mal à l’estomac, au ventre, 
aux fesses, aux épaules, aux bras, aux mains, aux doigts, aux pieds, aux chevilles parce 
que je suis sportif, actif et dynamique car je fais beaucoup de mouvements et beaucoup 
d'activités. Par exemple,  je ne suis pas assis, je suis debout. Le matin / chaque matin, tous 
les matins je fais du sport et de la gymnastique. Oui, j’en fais. Par exemple, je jous avec le 
ballon, je le tiens, je le lance, je l’attrape, je le porte, je l’apporte, je l’emporte. Je le mets / je 
le pose, je l’enleve. Je marche, j’entre au magasin, je sors du magasin, j'emmène mes 
enfants et je leur achète de la pizza / une pizza / des pizzas à emporter. C’est pourquoi je 
suis grand, gros, rond, obèse. Je suis petit, de taille moyenne / grand / immense. Je suis 
maigre, mince, rond, gros, obèse. Je mesure 2 m. Je pèse 100 parce que je suis gros, 
obèse. Je ne suis pas rond, je ne suis pas mince, je ne suis pas maigre comme vous. 
- Merci beaucoup de votre compliment. 
(см.http://files.le-francais.ru/resumes/pour_138.pdf) 
- C’est pourquoi je dois suivre / faire un régime. Je ne dois pas manger de chocolat. Je ne 
dois pas manger de gâteaux. Je ne dois pas manger de farine. Je ne dois pas manger de 
sucre. Je ne dois pas manger de pâtes. Je ne dois pas manger de macarons pour maigrir, 
mincir, pour ne pas grossir, pour garder la ligne, pour perdre du poids. 
Le temps, le corps, le doigt, le poids. 
- Vous avez combien de doigts ? 
- J’en ai dix. 
- Vous perdez combien de poids ? 
- J’en ai perdu dix kilos. 
J’en suis surpris, j’en suis étonné, j’en suis choqué, j’en suis indigné.  
Je suis gros, obèse. Je dois perdre du poids pour maigrir et garder la ligne pour être mince, 
pour ne pas être  rond, gros, obèse, pour ressembler à Brad Pitt, pour ressembler à Johnny 
Depp, pour ressembler à Alain Delon. Malheureusement, maintenant je ne ressemble pas à 
Johnny Depp. Je ne lui ressemble pas. Parce que contrairement à moi, Johnny Depp, c’est 
un bel homme. Ce n’est pas vrai. Je pense que, à mon avis, je crois, je trouve qu’il est 
moche comme un pou. Il est laid comme un pou. 
Je mesure 2 m. Je suis grand et immense. J’ai quarante neuf ans. Je n’ai que quarante neuf 
ans. Ça ne vous regarde pas quel âge j’ai. 
Ça dépend. Ça ne vous regarde pas. Allez-vous en. 
Je n’ai que vingt neuf ans. Ça ne vous regarde pas quel âge j’ai. Je fais plus jeune que mon 
âge. Je ne suis pas une vieille dame. Je suis une femme très jeune. J’ai les yeux grands, en 
amande, noirs, bleus, gris, marron, verts, marron clair, marron foncé. J’ai les cheveux 
blonds, châtains, bruns, noirs, roux, gris, blanc, poivre et sel, longs, mi-longs, courts, frisés, 



ondulés, raides. Je suis laid comme un pou mais j’ai beaucoup de charme, je suis charmant 
comme Cyrano de Bergerac qui avait un nez immense, une petite bouche, il portait des 
lunettes, une moustache et une barbe. C'était un brun / un blond / un roux aux yeux, aux 
cheveux, au nez, à la bouche. J’en ai honte. 
 
(Voc.Progressif du français, niveau début.p.43) 
Ex.1,p.43 

1.​ petit ; 2. laid ; 3. ronde / grosse / obèse ; 4. maigri / il a perdu du poids ; 5. jeune / 
charmante. 

 
Ex.2,p.43 
1.b ; 2.a ; 3.a ; 4.b ; 5.b ; 6.a. 
 
Ex.3,p.43 
1.d ; 2.e ; 3.f ; 4.a ; 5.g ; 6.b ; 7.c. 
 
Ex.4,p.43 

1.​ Combien est -ce qu'il mesure ? - Il mesure 1m 78. 
2.​ Quel âge a Juliette ? -  Elle a 22 ans. 
3.​ J’ai pris 3 kilos. Maintenant je dois faire un régime. 
4.​ Christine mange beaucoup, mais elle ne grossit pas ; elle reste mince. 
5.​ Anne ressemble beaucoup à sa mère. 
6.​ Serge n’est pas beau du tout, il est laid. 

 
Ex.1,p.45 

1.​ grande blonde aux yeux gris. 
2.​ petit brun. 
3.​ belle rousse aux yeux verts. 
4.​ beau blond aux yeux bleus. 
5.​ petit roux. 
6.​ grand brun 

  
Ex.2,p.45 

1.​ marron ; 2. courts ; 3. yeux ; 4. longs ; 5.  gris 
 
Ex.3,p.45 
Je pense, je trouve, je crois que l’intrus c’est « roux » parce que les yeux peuvent être verts 
et bleus. Ensuite, l’intrus c’est « jolis » parce que les cheveux peuvent être frisés ou raides. 
Puis, l’intrus c’est « grands » parce que les cheveux peuvent être châtains ou mi-longs. 
Ensuite, l’intrus c’est « yeux » car un homme a une moustache et une barbe. Finalement, 
l’intrus c’est « petits » parce que les cheveux peuvent être courts ou longs. Et à la fin, l’intrus 
c’est « lunettes » parce que si quelqu’un a les cheveux, peut avoir une frange. 
 
http://files.le-francais.ru/resumes/pour_139.pdf 
(Voc.Progressif du français, niveau début.p.64, 66) 
 



Le mode.- наклонение. 
L’Indicatif - изъявительное наклонение, выражает объективную действительность (то, 
что было, есть или будет) 
L’Imperatif - повелительное наклонение. 
être: sois; soyons; soyez 
avoir: aie; ayons; ayez 
savoir: sache; sachons; sachez 
Le Conditionnel - условное наклонение выражает предположение или возможное, 
зависящее от случая действие (наклонение мечтаний, фантазий и предположений). Je 
voudrais. Употребляется в главном предложении. 
Le Subjonctif - выражает субъективность (личное отношение говорящего в отношении 
сказанного). Le subjonctif выражает желание, неуверенность, предположение и т.п.  
Употребляется в придаточном предложении после que. 

 Le Subjonctif Présent 
основа глагола в 3 лице множ.числа (ils) отбрасываем ent + окончания: —e, —es, —e, 
—ions, — iez, —ent.  
ils parl-ent → que je parle 
ils finiss-ent → que je finisse, 
ils attend-ent → que j’attende 
 


